

米沢保育所が千葉県自然環境保育の認証を受けました

令和5年10月1日より開始された「千葉県自然環境保育認証制度」において米沢保育所が認証を受け、県知事より認証書が交付されました。

この制度は自然環境活動をしている保育園などの団体を千葉県が認証し、後押しをする制度です。

今回認証された施設は県内71団体で、そのうち公立保育所は3団体でした。

認定を受けた米沢保育所は自然に触れ合う園外保育の実践が評価されたもので、今後も米沢地区の身近な自然との関わりを通じて、心身ともに健やかに育つていけるよう保育していくたいと思います。



自然に触れ合う米沢保育所の園児たち

発酵の里の食育学習 神崎小の枝豆収穫

神崎小学校の3年生が食育学習「味噌づくり」の一環として、枝豆の収穫をしました。児童たちは、自分で種をまいた枝豆を収穫し、調理して食べることで、作る楽しさや食べる喜びを感じました。今後、12月に大豆を収穫し、2月に味噌仕込みを行い、1年間熟成させることで味噌が出来上がります。

神崎町では、発酵の里ならではの食育学習「味噌づくり」を通じて、発酵食品の素晴らしさや、食全体に対して理解や興味を持てるように伝えていきます。



自分たちで作った枝豆を堪能！



たくさん収穫できました！